

EL DÍA

Comenzó a funcionar la Cadena de Solidaridad con RCN de Costa Rica

SAN JOSE, 10 de marzo (AP).— Una Cadena de Solidaridad con la emisora costarricense Radionoticias del Continente comenzó a operar hoy con 11 emisoras latinoamericanas, 2 europeas y una de Canadá, según informó Ana Lorena Cartín, propietaria y gerente de la estación local.

Dijo que algunos periódicos y revistas de México, Nicaragua, República Dominicana, Panamá y Ecuador participarán en la cadena con la cesión de espacios para reproducir informaciones emanadas de Radionoticias del Continente.

La estación de onda corta debió suspender sus transmisiones el viernes pasado por orden del gobierno.

La directora de la emisora dijo que espera que se sumen a la cadena más de 100 medios de difusión antes de fines de marzo.

EXCELSIOR

El Gobierno Costarricense la Clausuró

Estaciones de México Figuran en la Cadena de la Solidaridad, Para Apoyar a 'Radionoticias'

SAN JOSE, 10 de marzo. (EFE)—“Las acciones para terminar con Radionoticias del Continente por las buenas o por las malas, no tendrán éxito, y no tardará nuestra voz en hacerse oír nuevamente”, declaró anoche la gerente de esa emisora costarricense, Ana Lorena Cartín.

La emisora, que transmitía en onda corta para todo el continente, fue acusada repetidamente por sectores políticos costarricenses, de transmitir mensajes “subversivos” contrarios a las dictaduras latinoamericanas, especialmente las del Cono Sur.

Aunque de tendencia izquierdista, Radionoticias tenía cerca de 20,000 dólares en publicidad de empresas privadas de países del continente.

El gobierno acordó suspender provisionalmente las emisiones de Radionoticias, para dar paso a una denuncia formulada por el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) de Costa Rica, por tenencia ilegal de armas y explosivos.

Las emisiones de la estación se suspendieron antes de que las autoridades eje-

cutaran la orden, la semana pasada.

Por otra parte, la gerente señaló que ya ha empezado a vislumbrarse la verdad, con la resolución dictada por el juez de instrucción el martes pasado, autoridad que declaró falta de mérito en el expediente que investiga la supuesta tenencia de armas y explosivos en la planta transmisora de Radionoticias.

“Siempre dije que las armas secuestradas a nuestros guardias eran legales, y que el único explosivo es el que colocaron manos criminales en nuestra planta transmisora”, declaró Lorena Cartín.

La gerente de la emisora afirmó que la persecución contra ese medio de información se debe a la participación que ha tenido junto a los pueblos de Nicaragua, Bolivia, Argentina, Uruguay y Panamá, con lo que han creado un periodismo alternativo, diferente, auténtico, al servicio de los ideales de los pueblos.

“Nuestra semilla ha sido recogida”, dijo Ana Lorena Cartín al anunciar la formación de una cadena internacional de solidaridad

con Radionoticias del Continente, que se ha formado para suplir las transmisiones que, por la suspensión de la frecuencia, no podrán ser transmitidas desde Costa Rica.

La cadena de solidaridad está formada por Radio México Internacional, Radio Universidad Autónoma de México, Radio Azul de Michoacán, Radio Canadá Internacional, Radio Centre Viote, de Montreal; Radio Exterior, de España; Radio La Voz, de Nicaragua; Radio Sandino y Radio Deportes de Nicaragua; Radio ABC, de Panamá; Radio Exito, Radio Noticias y Radio Tarquí, de Ecuador; Radio Cuzco y Radio Corporación, de Perú; Radio Canal Juvenil, de Guayaquil; Radio Popular, de Santo Domingo; La Voz de Alemania (Federal), Radio Educación, de México, y otras emisoras de Venezuela, Colombia y Panamá.

Además, divulgarán las informaciones de Radionoticias varios periódicos: Barceles y Nuevo Día, de Nicaragua, El Sol de Santo Domingo, Marca, de Lima, y Crítica, de Panamá.